

Verein Borner Holm reichte Petition ein

Born. Den Petitionsausschuss des Landtages Mecklenburg-Vorpommern hat im Jahr 2015 der Verein Borner Holm angerufen. In der Berichterstattung gestern war die Beschwerde der Borner Alternativen zugeordnet worden. Wir bitten, den Fehler zu entschuldigen.

Erst nach nachdrücklicher Aufforderung, hieß es gestern seitens der Initiative, war der Petitionsausschuss nach Born gereist, um sich vor Ort einen Eindruck über die Gegebenheiten zu verschaffen. Nach dem gut einstündigen Besuch auf dem Holm zeigte sich das Gremium geteilt. *tri*